

Am vergangenen Sonntag trafen sich ca. 250 Gäste, darunter viele NachDenkSeiten-Leser, zu Vortrag und Diskussion mit Sahra Wagenknecht. Thema: „Echte Leistung muss sich wieder lohnen. Wegmarken für eine produktive und gerechte Wirtschaftsordnung.“ Selbst konservative Gesprächsteilnehmer waren beeindruckt von der Sachkenntnis und Gradlinigkeit der Referentin, von scharfer Analyse und konkreten Vorschlägen zur Änderung der Wirtschaftsordnung. Insgesamt ein großes Ereignis. Schauen und hören Sie selbst. Hier über Youtube. Albrecht Müller.

Videos bei YouTube:

- [21. Pleisweiler Gespräch - Begrüßung Albrecht Müller](#)
- [21. Pleisweiler Gespräch - Vortrag Sahra Wagenknecht](#)
- [21. Pleisweiler Gespräch - Diskussionsrunde](#)

.. oder als Audio-Dateien: